

Teilnahme des Rathaus-Teams am Computacenter Martinslauf

Mitarbeiter sicherte sich zweiten Platz

Kerpen, 16.11.2021

Die Kolpingstadt Kerpen nahm am vergangenen Freitag mit 6 Mitarbeitern am dritten Computacenter Martinslauf teil.

Das Rathaus-Team um Bürgermeister Dieter Spürck erzielte tolle Ergebnisse – allen voran Hakim El Makrini, der mit einer Zeit von 34:35 Minuten in der Gesamtwertung den zweiten Platz belegte.

„Laufen ist nicht nur gesund, sondern hilft dabei, nach einem anstrengenden Tag den Kopf freizumachen“, so Bürgermeister Dieter Spürck. „Ich freue mich, dass wir in diesem Jahr wieder als Rathaus-Team am Martinslauf teilnehmen konnten. Besonders freue ich mich auch über die guten Resultate der Kollegen.“

Mit der Teilnahme beendete die Kolpingstadt Kerpen die rund zwei Jahre andauernde, pandemiebedingte Abwesenheit bei sportlichen Veranstaltungen.